

Cuba y Bolivia refuerzan nexos económicos y comerciales



La Habana, 8 mar (RHC) El embajador de Cuba en La Paz, Carlos Zamora, aseguró este 8 de marzo, que la nación caribeña y Bolivia trabajan para aproximar sus vínculos económicos y comerciales al nivel de excelencia de sus relaciones políticas.

El diplomático le expresó a la agencia Prensa Latina que "ahora estamos tratando de desarrollar relaciones en toda la esfera comercial, se produce un incremento de los vínculos en este terreno entre los dos países, aunque todavía están por debajo las potencialidades que ambas partes tenemos para ello".

Zamora mencionó entre los rubros importantes la madera, de la cual se produjo recientemente un primer embarque hacia la nación caribeña.

Luego de presentar las cartas credenciales al presidente boliviano, Evo Morales, como máxima autoridad del Estado Plurinacional de la nación suramericana, el embajador agregó que "pensamos que existen posibilidades también en otras esferas como los fertilizantes de urea, el área textil, la leche en polvo, de la cual Cuba es importador y Bolivia tiene posibilidades".

Describió como otra área con perspectivas de incremento es la de medicamentos, rama en la que Cuba es un productor y Bolivia tiene necesidades. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/185422-cuba-y-bolivia-refuerzan-nexos-economicos-y-comerciales>



Radio Habana Cuba